MITGLIEDER IM STADTRAT DER LANDESHAUPTSTADT MÜNCHEN

Dr. Michael Mattar Gabriele Neff Dr. Jörg Hoffmann Thomas Ranft Wolfgang Zeilnhofer



Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter Rathaus

30.09.2019

Schriftliche Anfrage

Kennzeichnung: U-Bahn-Treppen Marienhof sind keine Zufahrt zur Tiefgarage

Am 26.09.2019 hat erneut ein Autofahrer den Zugang zur U- Bahn am Marienhof mit der Zufahrt zu einer nicht existierenden Tiefgarage verwechselt. Die chaotische Verkehrssituation in der Dienerstrasse ist seit Jahren ein Thema. Immer wieder kommt es zu sehr kritischen Situationen zwischen Autos, Fahrrädern und Fußgängern. Der Stadtrat hat nun endlich am 26. Juni 2019 beschlossen, den Privatverkehr mit Ausnahme von Taxen aus der Dienerstrasse zu verbannen.

Wir bitten um die Beantwortung der folgenden Fragen:

- 1. Warum hat die Verwaltung nach dem ersten Unfall am U-Bahnzugang keine Maßnahmen zur Absicherung und Verhinderung weiterer Unfälle ergriffen?
- 2. Wann wird endlich die Umsetzung des Beschlusses vom 26. Juni 2019 erfolgen?

Initiative: Thomas Ranft

weitere Mandatsträger: Dr. Michael Mattar, Gabriele Neff,

Prof. Dr. Jörg Hoffmann, Wolfgang Zeilnhofer